



Letzte Kindergarten – Postautofahrt in die Rohrmatt

Letztmals posiert die stolze Kinderschar vor ihrem Postauto. Seit Frühjahr 2018 fuhr die Amstein AG mit dem „Postauto – Kurs 272“ die Kindergartenkinder prompt und zuverlässig in die Rohrmatt. Vor der letzten Fahrt bedankte sich Rektor Pirmin Hodel (rechts) beim Unternehmer Robert Amstein (mitte), bei einem der Chauffeure Pius Thalmann (links) und bei den beiden Klassenassistentinnen Trudi Meyer und Marianne Kathol (hinten von links) für die besondere Betreuung der Kinder und die gute Zusammenarbeit. Den Kindern wurde zum besonderen Anlass ein Pausenbrötli offeriert. Nach den Herbstferien werden die Kinder mit zwei Schulbussen in ihren Kindergarten Rohrmatt gefahren.

sg. 28.09.2019